



日光で育まれてきた 老舗ホテルの「おもてなしの心」

創業以来140年を迎えた、日光市の老舗ホテル「日光金谷ホテル」。明治期には多くの外国人に愛され、またリゾートホテルとしての先駆者だった同ホテルは、いま大きな一步を踏み出しています。

金谷ホテル(株)の嶺康夫社長と、日光金谷ホテルの平野政樹支配人に、金谷ホテルの現在や、受け継がれてきた「おもてなし」をうかがいました。



日光金谷ホテル外観

歴史と伝統で お客様をお迎えする

（1893）年の金谷ホテル開業後も内外の多くの人々に愛され続けられ、今日に至ります。

日本近代の歴史を考える上でも、貴重な存在だと言つよいでしょう。 日光金谷ホテルを訪れるお客様の多くは、単に宿泊施設として利用するだけではなく、その歴史や風格を肌で感じ味わうことを大きな目的のひとつとしています。坂を登り見あげる白い建物は、その期待に十分に応えてくれるでしょう。

歴史の重みを感じさせる木製の回転ドアを押してロビーに一歩入れば、日光金谷ホテルの歩みがいたるところに展示してあります。写真、メニュー、ポスターなど枚

金谷ホテルの前身にあたる金谷カッティングイン（宿泊した外国人たちからは「侍屋敷」と呼ばれていました）の建物（侍屋敷と土蔵）は、現在も保存されており、平成26（2014）年には国の登録有形文化財となりました。その翌年3月からロビー左手にある土産品販売コーナーには、日光金谷ホテルの歴史を見るものの出来る写真集や、オリジナルグッズなどが販売されています。金谷ホテルらしさを求めるお客様にとって、何よりうれしい記念の品を買うことができます。

「金谷ホテル歴史館」として一般公開されています。宇都宮市でも、自分たちの歴史と文化を大切にすることが、徐々に広まりつつあります。それは自分たち市民の誇りと自信につながると同時に、観光資源としての

拳に暇がありません。
また展示されている宿泊名簿をたどれば、「奇跡の人」で知られるヘン・ケラーや物理学者アインシュタインなど世界各国の著名人のサインを見るることができます。

こうしたさまざまな展示物や建物の装飾に接しただけででもお客様は大きな満足感を得られることでしょう。

「金谷ホテル歴史館」として一般公開されています。

宇都宮市でも、自分たちの歴史と文化を大切にすることが、徐々に広まりつつあります。それは自分たち市民の誇りと自信につながると同時に、観光資源としての

拳に暇がありません。

また展示されている宿泊名簿をたどれば、「奇跡の人」で知られるヘン・ケラーや物理学者アインシュタインなど世界各国の著名人のサインを見るすることができます。

こうしたさまざまな展示物や建物の装飾に接しただけででもお客様は大きな満足感を得られることでしょう。

日本近代の歴史を考える上でも、貴重な存在だと言つよいでしょう。

日本近代の

